

PRIMERA**PRI refrenda voto
contra la reforma**

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI y diputado federal, reiteró que su partido defenderá la democracia y las instituciones electorales en México. / 6

**PRI dice no a
modificaciones**

El dirigente nacional del PRI, Alejandro Moreno, reiteró que su partido votará contra la reforma electoral que presentó el Ejecutivo, que están firmes en la defensa de la democracia en México al costo que sea.

“Vamos a defender nuestras instituciones electorales y vamos a impedir que sigan destruyendo a México”, externó.

Manifestó que el país enfrenta momentos de definiciones que marcarán su presente y su futuro.

Explicó que el actual gobierno federal se ha empeñado en destruir el régimen democrático, alterar el equilibrio de poderes y debilitar a cualquier contrapeso

— De la Redacción



Foto: Archivo

Alejandro Moreno, dirigente nacional del PRI.

